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per sapere il tema delle conversazioni die 
i deputati socialisti facevano fra loro e con 
altri colleglli. (L'interrogante chiede la rispo-

sta scritta). 
« Brunelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro per le armi e munizioni, per sapere 
se non ravvisi opportuno moderare la re-
quisizione delle piante per conto del Genio 
militare, in modo che non abbia a verifi-
carsi il fatto che gli assuntori di imprese 
di piante per conto della Sottodirezione del 
Genio militare di Novara (ufficio staccato 
di Santhià) prevedendo che la cessazione 
della guerra dovrà fare cessare le requisi-
zioni, si affannano con ansiosa premura ad 
abbattere piante non per le necessità del-
l'esercito, ma per loro particolare vantaggio 
tant'è che spaccano i tronchi che potreb-
bero servire a costruzioni e li convertono 
in legna da ardere, la quale rimane per 
conto della impresa. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta), 

« Saudino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e della guerra, 
per sapere se non riconoscano indispensa-
bile ed urgente, allo scopo di rendere pos-
sibile la attuazione dell'annunciato pro-
gramma di opere pubbliche, provvedere per 
l'immediato- congedo di tutti i militari ad-
detti agli uffici del Genio civile. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Saudino ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda equo rendere possibile la promozione 
a sottotenente a quegli aspiranti che, usciti 
dalle scuole e fatti inabili dopo la loro no-
mina, non possono, in base alle disposizioni 
vigenti,* avere la , promozione perchè non 
hanno fatto un mese di fronte; tanto più 
considerando che l'ultimo Bollettino porta 
la promozione a sottotenente degli allievi 
ufficiali usciti dalle varie scuole che pure 
non furono mai al fronte.(L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Delle Piane». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra,—per sapere se sia 
vero che da alcuni Corpi si ritardi ancora 
la concessione della licenza illimitata ai mi-
litari delle classi dal '74 al '76 ; e se non 
creda ricercare i responsabili di siffatto in-

conveniente e provvedere perchè esso non 
abbia a ripetersi nella esecuzione dei prov-
vedimenti analoghi che verranno gradual-
mente deliberati. (L'interrogante chiede la-
risposta scritta). 

«Bert ini» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle armi e 
trasporti, per sapere se di fronte alle diffi-
coltà con cui si svolge il traffico sulla linea 
ferroviaria del litorale adriatico e in vista 
del movimento di espansione commerciale 
che avrà in essa il suo sbocco naturale, 
non creda il Governo di provvedere con la 
maggiore speditezza alla completa costru-
zione del doppio binario nel tratto fra An-
cona e Brindisi. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Bertini ». 5 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere se es-
sendo venuto a cessare lo stato di guerra 
non creda opportuno di procedere al licen-
ziamento dei 300 marinari costieri prescelti 
per concorso per i servizi telegrafici, tele-
fonici e di segnalazioni per la sola durata 
della guerra ; tanto più che appartenendo 
i marinai nominati alla classe del 1901 ed 
essendo quasi tutti studenti di scuole medie 
od universitarie, potranno a suo tempo es-
sere arruolati, e frattanto sarà loro agevole 
riprendere gli studi interrotti. (L'interro-
gante chiede là risposta scritta). 

- « Dentice ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere quando 
saranno inviati in congedo gli ufficiali ri-
chiamati delle classi anziane 1870-71-72 e 73 
ed in generale tutti gli ufficiali, che non 
essendo più^ soggetti ad obbligo di leva, 
desiderano di tornare alle loro occupazioni 
e ne abbiano fatto espressa richiesta, con 
grande vantaggio della propria famiglia 
e specialmente della vera economia del 
paese. (L'interrogante chiede la risposta, 
scritta). 

«Dentice». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, per co-
noscere se non creda ormai sorpassato dai 
tempi nuovi il divieto alle donne laureate 
di prendere parte ai concorsi di insegnanti 
nei licei e negli istituti ^tecnici maschili, 
quando ciò- non è contemplato espressa-


